
REQUERIMENTO N° 39/06 

De Informações 
 

“Acerca de Pavimentação da 
Estrada da Cachoeira”. 

   
Considerando-se que, a estrada da cachoeira, próxima ao 

Viveiro Municipal e ao Centro de Zoonoses, que liga até a rodovia SP-306 
não conta com pavimentação; 

 

Considerando-se que, há um grande número de pessoas e 
trabalhadores das proximidades que tem enfrentado diversas dificuldades 
nesta área, principalmente nos dias de chuva, devido a falta de 
pavimentação do local; e 

 
 Considerando-se que, em uma visita feita por este Vereador 

ao local, a pedido dos munícipes, foi concluído que há a necessidade de se 
fazer o serviço de pavimentação o mais breve possível, 
  

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 

 
1 – Diante do acima exposto, o que a Prefeitura Municipal, juntamente 
com o setor competente, pretende fazer para que o problema dos 
munícipes do local citado seja solucionado? 
 
2 – Há a possibilidade de fazer o serviço de pavimentação da estrada da 
cachoeira, pois o problema já existe há vários anos? 
 
3 – Outras informações pertinentes. 
 
 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 3 de fevereiro de 2006. 
 
 

Edison Carlos Bortolucci Junior 

“Juca” 

- Vereador - 


